



Association NER21 (Neuro-Environmental Rehabilitation 21st century)

Plateforme d'échange professionnel, social, de formation et de recherche

Impasse Aurore 3 - 3960 Sierre / Suisse

www.ner21.org ner21@bluemail.ch

Rapport Annuel de la Présidente de l'Association NER21 : Année 2023 – 2024

Chères membres, Chers membres de NER21,

Je suis honorée de vous présenter le rapport annuel de notre association pour l'année 2023-2024. Cette année a été marquée par de nombreux défis mais également par de grandes avancées dans nos actions en faveur de la promotion du concept NER21.

Réalisations de l'Année 2023-2024

- Expansion de l'équipe des « Instructors NER21 » :** Nous avons accueilli deux « Basic Course Instructors NER21 », Virginie Duplay et Jérôme Sciquot, dont les compétences enrichissent notre association et renforcent notre impact dans le domaine de la rééducation/réadaptation neuro-environnementale. Virginie Duplay est kinésithérapeute à Lyon/France et Jérôme Sciquot est ergothérapeute à Fribourg/Suisse. Le fait d'avoir réussi les examens pour le niveau 2 leur a donc permis d'atteindre la qualification de « Basic Course Instructors NER21 » qui permet d'enseigner les niveaux 1 et 2 des formations sur 5 jours. Le niveau 3, stade avancé est enseigné par les « Senior Instructors NER21 ».
- Révision des statuts :** La certification de ces nouveaux « Basic Course Instructors NER21 » a nécessité une révision des statuts de notre association qui dataient de notre création en 2009. Cette révision a été le fer de lance de l'année de travail de votre comité. C'est avec plaisir que nous vous la présentons aujourd'hui pour acceptation.
- Lancement du nouveau site internet :** La création et le lancement imminent du nouveau site internet de NER21 représente une étape importante dans notre communication. Cet outil renforce notre visibilité et notre accessibilité auprès de nos membres, du public professionnel et autres. Cette adaptation autant par son contenu que par sa forme a nécessité un immense investissement en temps de la part de notre informaticien et de votre présidente ! Les commentaires et suggestions d'amélioration seront les bienvenus.
- Promotion du concept NER21 :** La Dre Ursula K. Imhof, vice-présidente et moi-même avons présenté le concept NER21 dans le grand centre de rééducation de Berck-sur-Mer dans les Hauts de France pour l'équipe pluridisciplinaire. J'ai également réalisé la même intervention au « Western Cape Rehabilitation Centre » de Cape Town en Afrique du Sud. Jérôme Sciquot a présenté un poster lors du congrès suisse des ergothérapeutes et Virginie Duplay, une conférence pour les étudiant/es en kinésithérapie en France. La diffusion et l'échange de savoirs concernant le concept NER21 favorisent non seulement la formation continue mais aussi l'intégration de nouvelles idées dans le cursus des étudiant/es, ce qui est crucial pour leur formation professionnelle.

Défis et Opportunités

Malgré ces réalisations, le comité est bien conscient des défis qui persistent. La promotion de la Rééducation/Réadaptation/Réhabilitation neuro-environnementale nécessite un engagement continu et des efforts concertés. Nous restons déterminées à relever ces défis et à saisir les opportunités qui se présentent. Mais pour les atteindre, un engagement de toute personne membre de notre association est nécessaire.

Perspectives

Pour l'avenir, nous avons l'intention de poursuivre notre expansion en continuant nos programmes de formations par le monde, en renforçant nos partenariats et en intensifiant nos efforts de sensibilisation. Notre objectif est d'être encore mieux reconnu comme présentant un concept pragmatique, écologique, neuro-environnementale et favorisant une approche transversale intégrant de multiples approches pour l'entièreté des intervenant/es dans le domaine de la Santé. Par ce biais, le souhait primordial est de contribuer positivement à la qualité de vie des personnes en situation de handicap, de leurs familles et proches.

Remerciements

Je tiens à exprimer ma profonde gratitude à chacun/e d'entre vous pour votre engagement indéfectible et votre précieuse contribution à notre association NER21. Votre dévouement et votre travail acharné, que ce soit dans le comité, les commissions ad-hoc, les réviseures de comptes, les « Instructors » et membres du collège des expert/es sont des piliers essentiels de notre succès et de notre reconnaissance croissante.

La commission ad-hoc « Training of Instructors NER21 » est composée des 3 « Senior Instructors NER21 ». Sheena Irwin-Carruthers (Afrique du Sud), DSc Susan Ryerson (USA) et Michèle H. Gerber (Suisse) avaient décris dans un premier temps les conditions pour obtenir l'instructorat pour le niveau 1. Il s'agissait ensuite d'établir les conditions pour atteindre le stade de « Basic course Instructor NER21 », c'est-à-dire donnant droit à enseigner les niveaux 1 et 2. Après avoir modélisé la structure d'examen, les 3 Seniors ont été directement impliquées dans l'évaluation finale de Virginie Duplay et Jérôme Sciquot. Merci pour cet engagement qui valide d'autant plus la compétence des « Instructors NER21 » engagé/es dans l'enseignement de notre concept.

A la doctoresse Ursula K. Imhof, vice-présidente et rédactrice des « Newsletters » : Ton expertise et ton engagement dans la communication avec nos membres sont inestimables. Les NLs que tu rédiges sont une source d'information précieuse et un moyen important de maintenir notre communauté et le public informés de nos activités. C'est la raison pour laquelle votre comité vous proposera de les publier sur le site public de notre association et plus seulement sur le site des membres.

A Nicole Piaget, notre compétente trésorière : tu mèrites également nos plus sincères remerciements. Ta gestion judicieuse des finances de notre association assure notre stabilité financière et nous permet de réaliser nos objectifs avec efficacité et responsabilité.

A Marie Claire Morel, notre secrétaire dévouée : un grand merci pour ta diligence, ta compétence et ton attention aux détails. Ton travail en coulisses garantit le bon fonctionnement de nos opérations et contribue grandement à la fluidité de nos activités. L'actualisation de tous les documents de l'association a nécessité un travail intense de ta part et je tiens à t'en remercier tout particulièrement.

Votre travail au sein du comité et votre dévouement sont la pierre angulaire de notre succès en tant qu'association. Je suis profondément reconnaissante de pouvoir compter sur une équipe aussi formidable et engagée.

Enfin, permettez-moi de relever l'engagement des membres dans son ensemble pour leur soutien continu. Nous formons une communauté dynamique et passionnée

Je me réjouis de poursuivre cette aventure avec vous toutes et tous dans l'année à venir

Avec toute ma gratitude

Michèle H. Gerber, présidente